

Capaian Positif Bank Aceh Sepanjang 2024

Category: Bisnis, Ekonomi
written by Maulya | 10/12/2024



ORINEWS.id – PT [Bank Aceh](#) Syariah mencatatkan kinerja gemilang sepanjang tahun 2024 dengan pencapaian positif di berbagai sektor.

Hal ini disampaikan oleh Plt. Direktur Utama Bank Aceh, Fadhil Ilyas, dalam acara silaturahmi dan temu ramah bersama jajaran Bank tersebut, yang dihadiri Pj Gubernur Aceh, Safrizal ZA, selaku Pemegang Saham Pengendali Bank Aceh, di Aula Ayani Hotel, Senin (9/12/2024).

Dalam kesempatan itu, Fadhil memaparkan sejumlah pencapaian positif sepanjang tahun 2024. Ia menyebutkan aset Bank Aceh tumbuh signifikan menjadi Rp31,8 triliun, atau meningkat sebesar 104,24 persen dari target awal sebesar Rp30,51 triliun.

Sementara itu, lanjutnya, total pembiayaan yang disalurkan mencapai Rp20,4 triliun, melampaui rencana sebesar Rp20,1 triliun. Dana Pihak Ketiga (DPK) pun tumbuh menjadi Rp27

triliun, lebih tinggi dari target sebesar Rp25,5 triliun. Tak hanya itu, Bank Aceh juga berhasil membukukan laba sebesar Rp492 miliar.

“Kinerja ini adalah hasil dari kerja keras dan kekompakan seluruh tim Bank Aceh. Seperti yang kita ketahui, perusahaan kita tengah berada pada fase pertumbuhan yang sangat dinamis. Tantangan semakin kompleks, namun demikian, peluang juga semakin terbuka lebar,” ujar Fadhil.

Karena itu, sambungnya, untuk dapat meraih kesuksesan yang lebih besar, kita harus meningkatkan produktivitas dan soliditas tim. Ia meyakini, dengan potensi dan semangat, hal tersebut bukanlah sesuatu yang mustahil untuk dicapai.

“Marilah kita tingkatkan rasa memiliki terhadap perusahaan. Saya mengajak bapak dan ibu sekalian untuk selalu memberikan yang terbaik dalam setiap tugas. Kita harus bekerjasama, saling membantu, saling mendukung, dan saling berbagi informasi adalah kunci keberhasilan sebuah tim. Ingatlah, kita lebih kuat jika kita bersatu,” kata Fadhil.

“Jangan takut untuk berinovasi. Ide-ide baru yang segar sangat dibutuhkan untuk membawa perusahaan ini ke level yang lebih tinggi. Mari kita berani berpikir out of the box dan mencari solusi-solusi kreatif untuk setiap permasalahan yang kita hadapi. Jangan pernah berhenti belajar. Dunia bisnis terus berkembang dengan sangat cepat. Karena itu, kita harus terus mengasah kemampuan dan pengetahuan kita,” sambungnya.

Fadhil juga mengajak jajarannya untuk selalu menjaga nama baik perusahaan, karena setiap tindakan, baik di dalam maupun di luar lingkungan kerja, mencerminkan citra perusahaan.

“Terima kasih atas segala kontribusi yang telah bapak dan ibu berikan kepada perusahaan. Tanpa dedikasi dan kerja keras, kita tidak akan bisa mencapai apa yang telah kita capai saat ini. Mari kita terus bekerja sama dan berjuang untuk mencapai tujuan bersama khususnya dalam rangka tutup buku tahun 2024,”

imbau Fadhil.

Fadhil meyakini, dengan semangat yang tinggi dan kerja keras, Bank Aceh akan mampu memberikan kontribusi positif kepada stakeholder, shareholder, nasabah dan masyarakat.

“Kepada Pak Pj Gubernur selaku Pemegang Saham Pengendali, kami menyampaikan terima kasih atas dukungan dan segala motivasi yang Bapak berikan selama ini, Insya Allah, pada 31 Desember nanti angka yang telah ditetapkan oleh regulator, Alhamdulillah dapat kami capai bahkan lebih baik lagi,” tutupnya.

Dalam kesempatan yang sama, Pj Gubernur Aceh, Safrizal ZA, memberikan apresiasi atas capaian kinerja Bank Aceh tersebut.

“Saya sangat mengapresiasi pencapaian Bank Aceh. Dengan kekompakan dan semangat kebersamaan, saya yakin Bank Aceh akan terus berkembang dan menjadi kebanggaan masyarakat Aceh,” ujar Safrizal.

Ia juga berpesan agar jajaran Bank Aceh agar dapat terus menjaga profesionalitas, memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, serta memperluas jangkauan bisnis dengan cara yang baik.

“Bekerjalah dengan baik dan harmonis, biarkan sistem Allah bekerja dengan sendirinya. Bangunlah Bank Aceh dengan kekompakan,” pesan Safrizal.

Melalui semangat kebersamaan dan inovasi, Bank Aceh optimis untuk terus memberikan kontribusi positif bagi stakeholder, shareholder, dan masyarakat. Dengan pencapaian ini, Bank Aceh berharap dapat menutup tahun 2024 dengan hasil yang lebih baik dari target yang telah ditetapkan.[]